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Число коек для лечения больных коронавирусной инфекцией в Волгоградской
области сокращено в  2 раза по сравнению с количеством на пике пандемии,
сообщил сегодня на брифинге заместитель председателя областного комитета
здравоохранения Николай Алимов.

  

По словам Алимова, в стационарах сегодня достаточно коек для лечения больных с
коронавирусом – свободный коечный фонд составляет 36 процентов от числа
развернутых 4180 коек.

  

– Это фактически в два раза меньше, чем было развернуто в пик пандемии, буквально
чуть больше месяца назад, – сказал Николай Алимов. – Но это количество позволяет
сегодня обеспечить стационарный этап лечения для всех пациентов, которые в нем
нуждаются.

      

  

 С весны мы планируем освободить порядка 500 коек, в том числе в госпитале ветеранов
войн, в 8-й детской клинической больнице, Ленинской ЦРБ и в отдельно стоящем
корпусе на территории больницы № 15.

  

www.vpravda.ru

  

 1 / 1


